

# Schneller Ausbau

## E-Werke Hindelang setzen auf Solarstrom

Bad Hindelang – Die Elektrizitätswerke Hindelang weiten ihr Engagement in den Ausbau der Erneuerbaren Energien aus und beteiligen sich an der Trianel Erneuerbare Energien GmbH & Co.KG (TEE). Mit der TEE und ihren zukünftig rund 35 kommunalen Gesellschaftern will das EWH in den kommenden Jahren in Windparks und Photovoltaik-Freiflächenanlagen deutschlandweit investieren.

Insgesamt planen die Gesellschafter der TEE ein 500 Millionen Euro-Investment mit einer Gesamtleistung von 275 Megawatt. Das reicht rechnerisch für die Versorgung von weit über 100.000 Haushalten.

Anfang Februar hat die TEE den Solarpark Schipkau in Brandenburg als zweites PV-Großflächenprojekt übernommen. „Der Ausbau unseres Erneuer-

baren-Energien-Portfolios geht mit schnellen Schritten voran. Mit dem zweiten Solarpark wurde die Leistung aus Photovoltaik auf rund 20.000 Kilowatt verdoppelt“, freut sich Dr. Jochen Damm, Geschäftsführer der EWH. Bereits zum Jahreswechsel 2015/16 wurde die erste PV-Freiflächenanlage mit einer Leistung von 10.000 Kilowatt ins Portfolio aufgenommen. „Dieses Jahr werden noch eine Reihe weiterer PV- und Wind-Projekte folgen. Mit diesen Projekten bilden wir den Wunsch unserer Kunden nach sauberem regenerativem Strom ab.“

Der Solarpark Schipkau mit einer Leistung von 9.970 Kilowatt entsteht auf dem Gelände des Sonderlandeplatzes Schwarzheide-Schipkau auf einer 20 Hektar großen Konversionsfläche. hf